



URKUNDE

HANDYSAMMELAKTION

Dr. Klaus Hahnfeldt
Evangelische Kirchengemeinde
Buchen

510 

sind im Rahmen Ihrer Aktion über das Handysammelcenter
bei der Teqcycle Solutions GmbH eingegangen.
Durch umweltgerechtes Recycling wurden u.a. zurückgewonnen

459 g
KUPFER

7.65 g
SILBER

1.275 g
GOLD

Für Ihr **Engagement** bedanken sich herzlich
die Telekom Deutschland, die Handy-Aktion Baden-Württemberg
und Teqcycle.

Sebastian Neubeck
Managing Partner
Teqcycle Solutions GmbH
www.handysammelcenter.de



Das gemeinsame Rücknahme-
system für Mobiltelefone
von Deutscher Telekom und
Teqcycle wurde mit dem
staatlichen Umweltzeichen
Blauer Engel ausgezeichnet.



Handy spenden



Ressourcen erhalten



Gutes tun